

# *Nicolás Maduro a conversé avec Fidel Castro après son retour du Sommet des Amériques*

---



La Havane, 14 avril (RHC).- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a fait savoir qu'il a rendu visite au leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro, lors d'une escale à La Havane, après avoir participé, à Panama, au Sommet des Amériques.

Au cours d'un meeting à Caracas, Nicolás Maduro a précisé qu'il a conversé pendant 4 heures avec le guide révolutionnaire.

Le chef de l'État vénézuélien a ajouté qu'au cours de la conversation, Fidel Castro a évalué les résultats de la rencontre continentale et que, lui, il en a écouté les orientations et les réflexions.

« Je suis allé à Cuba avec la délégation vénézuélienne pour rendre visite au Commandant Fidel Castro car je me sentais dans l'obligation d'aller lui dire : « Cette victoire de la dignité, de la souveraineté et de l'unité latino-américaine et caribéenne t'appartient. C'est la victoire des courageux ; de ceux qui ont résisté année après année, de ceux qui ont transmis les principes, de ceux qui ont maintenu en haut les drapeaux de l'indépendance et de la dignité ».

Nicolás Maduro a ajouté :

« Nous avons échangé des vues et passé en revue l'histoire de résistance et de lutte. Nous avons analysé la façon dont l'Amérique Latine a forgé son nouveau chemin, sa nouvelle union ».

Se référant à notre pays, le président vénézuélien a indiqué :

« Cuba a été le phare inspirateur, durant des décennies, de tous les patriotes révolutionnaires de plusieurs générations ».

À son arrivée à Caracas, le président Maduro a appelé les gouvernements et les peuples de l'Amérique Latine et des Caraïbes à élaborer un plan d'action conjoint pour garantir le développement de la région et la transformer en une puissance économique, politique et sociale.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/52653-nicolas-maduro-a-converse-avec-fidel-castro-apres-son-retour-du-sommet-des-ameriques>



**Radio Habana Cuba**